

I C H T E N

Kleingeld schießt Tore

Irgendein Masters-Turnier muss in einer Stadt der Weltausstellung schließlich stattfinden – also tragen die Tischeishockeyspieler ihr Großturnier in Hannover aus. An diesem Sonnabend wird im energy expo café um den Titel gespielt, 43 der weltbesten Spieler treten an. Eingeladen hat der Hannoveraner René Schweimler (29), Weltmeister des Kneipenspiels, das mehr als 10 000 Anhänger in 25 Ländern hat.



„Purer Spaß“:

René

Schweimler

bittet zur

Tischeis-

hockey-WM

nach

Hannover. ddp

tion wollen die Akteure nicht auf den Euro umstellen. Gespielt werde nur mit Geld, nicht um Geld. „Tischeishockey ist der pure Spaß, nicht mehr, aber auch nicht weniger.“ bal

Schweimler will mit einem Vorurteil aufräumen. Es treffe nicht zu, dass Geld keine Tore schießt. In Mannschaftsfarben beklebte Fünf-Pfennig-Stücke markierten die Spieler, ein Ein-Pfennig-Stück sei der Puck. Geschossen werde mit einem Lego-Schläger. Aus Tradi-